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成果発表会の内容

気づき/学び

今後のスケジュール

授業後には、毎回感想や振り返りを記入します。 
素敵な気づきがたくさんあり、振り返りの習慣も徐々についてきたことで、主体性がどん
どん増してきています！

半年かけて作成した観光マップがいよいよ完成！ 
緊張しながらも、精一杯発表しました♪
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　10月から始まった観光マップPJですが、よう
やく観光マップが完成しました！この半年間で、
17ヶ所のインタビューを実施したり、ゲストス
ピーカーによるプロモーションの理論やデザイン
を学んだりと、本当に毎週濃密な授業を行ってき
ました！そして、R3年度最後の授業として、美
祢市民会館にて「成果発表会」を実施しました。
参加者には、篠田市長、波佐間副市長、中本教育
長を始め、日本航空山口支店長、慶應義塾大学准
教授、大学生、地域の大人、塾生の保護者の皆様
等々、会場とオンライン合わせて総勢80名の
方々にご参加いただきました！オンラインでは、
東京や北海道などからも50名以上の方に参加し
ていただき、「中学生の生の声を聞くことができ
て良かった」「美祢に行ってみたくなった！」と
のお声をいただきました。参加後に行ったアン
ケートでは、94％の参加者が「美祢を訪れてみ
たい」と回答してくださいました！

観光マップPJ「成果発表会」実施！

生徒が授業後に書いた感想を一部抜粋

2 & 3

「観光マップPJ」は、5月からこの生徒が作成した観光マップを活用してプロモーション活動に挑戦します。 
7月中旬から始まる新しいプロジェクトの募集については、別途開塾スケジュールにてお知らせいたします。
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いろんな人に観光マップのこと
を伝えられてよかったです。ま
りなさんに会えて嬉しかっ
た！！

司会はめちゃくちゃ緊張しました
が、リラックスしてできました。

今日司会をして、すごく緊張し
て疲れたけど、すごく楽し
かったです。

思ったよりもすごい人数が
来て、びっくりしました。

minetoでつくったマップをみ
んなに発表できてよかった。

原稿をつくるのがとても大変で、間
に合うか心配だったけど、無事に終
わってよかったです。緊張したけ
ど、頑張れました。


